
 

LE PRESENT 

PREMIER GROUPE 

Tous les verbes se terminant par ARE appartiennent au 1er groupe.  

Ils forment leur présent de l'indicatif en ajoutant les terminaisons :  

o - i - a - iamo - ate - ano. 

 

PARLARE 
parl(are) + o 
parl(are) + i 
parl(are) + e 
parl(are) + iamo 
parl(are) + ate 
parl(are) + ono 
 

PARLARE  

Io  parlo je parle 

Tu  parli tu parles 

Lui - egli/Lei -essa  parla il parle 

Noi parliamo nous parlons 

Voi parlate vous parlez 

Essi /esse /loro parlano ils parlent  

 

Il faut retenir que tous les verbes du 1er groupe sont réguliers et se conjuguent tous selon le 

modèle ci-dessus ,à savoir : 

 

                        le radical du verbe à l'infinitif  +  les terminaisons citées 

  

Néanmoins , il existe des verbes irréguliers qui sont au nombre de quatre: Andare Fare Stare Dare  

Conjugués, ils prennent les mêmes terminaisons que les réguliers mais changent de radical. 

  

 

ANDARE aller FARE faire STARE rester DARE donner 

io vado io faccio io sto io do 

tu vai tu fai tu stai tu dai 

lui/lei va lui/lei fa lui/lei sta lui/lei da 

noi andiamo noi facciamo noi stiamo noi diamo 

voi andate voi fate voi state voi date 

loro/essi/esse vanno loro/essi/esse fano loro/essi/esse stanno loro/essi/esse danno 

 

Remarque :  Ces quatre verbes prennent deux N à la 3ème personne du pluriel. 

 

  



 
 ATTENTION 

 

Les verbes en CARE et GARE prennent un H en plus à la 2ème personne du singulier et la 1ère personne 

du pluriel avant la terminaison du présent et ce pour obtenir le son que et gue. 

  

CERCARE chercher PAGARE payer                                               

Io cerco pago 

Tu cerchi paghi 

Lui cerca paga 

Noi cerchiamo paghiamo 

Voi cercate pagate 

Loro cercano pagano            

 

Les verbes en CIARE et GIARE  perdent le i de la 2ème personne du singulier et de la 1ère personne 

du pluriel , pour ne garder que le i de la terminaison. 

 

COMINCIARE commencer  MANGIARE manger 

 

Io comincio  mangio 

Tu  cominci mangi                            

Lui comincia mangia 

Noi cominciamo mangiamo 

Voi cominciate mangiate 

Loro cominciano mangiano. 

 

SECOND GROUPE 

Selon le système de conjugaison italienne, les verbes du second groupe sont les verbes se terminant 

en ERE.  

Ils forment leur présent de l'indicatif en ajoutant les terminaisons :  

o - i - e - iamo - ete - ono 

SCRIVERE   

scriv(ere) + o 
scriv(ere) + i 
scriv(ere) + e 
scriv(ere) + iamo 
scriv(ere) + ete 
scriv(ere) + ono 
 

SCRIVERE               

io scrivo 

tu scrivi 

egli/ella/lui/lei/si scrive 

noi scriviamo 

voi scrivete 

essi/esse/loro scrivono 

ÉCRIRE 

j'écris 

tu écris 

il/elle écrit 

nous écrivons 

vous écrivez 

ils/elles écrivent 

D'autres verbes de la deuxième conjugaison se conjuguent sur ce même modèle  

 

  



 

CREDERE croire VEDERE voir PRENDERE prendre PERDERE perdre 

io credo io vedo io prendo io perdo 

tu credi tu vedi tu prendi tu perdi 

lui/lei crede lui/lei vede lui/lei prende lui/lei perde 

noi crediamo noi vediamo noi prendiamo noi perdiamo 

voi credete voi vedete voi prendete voi perdete 

loro/essi/esse credono loro/essi/esse vedono loro/essi/esse prendono loro/essi/esse perdono 

 

 ATTENTION 

BERE boire est irrégulier : 

 
io bevo 

tu bevi 

egli/ella/lui/lei beve 

noi beviamo 

voi bevete 

essi/esse/loro bevono 

TROISEME GROUPE 

 
PARTIRE  CAPIRE 1 CONDURRE  2 

parto capisco conduco 

parti capisci conduci 

parte capisce conduce 

partiamo capiamo conduciamo 

partite capite conducete 

partono capiscono conducono 

 

 (1) Ce sont les verbes : finire, pulire (nettoyer), preferire, dimagrire (maigrir), costruire (construire), 

tradire (trahir, tromper), restituire (restituer, rendre), subire, distribuire (distribuer). 

 (2) Ce sont les verbes : tradurre (traduire), indurre(pousser, persuader), sedurre (séduire) 

LES VERBES COMPLETEMENT IRREGULIERS 

Dire, uscire (sortir), venire, apparire, morire, salire (monter), scomparire (disparaître), 

DIRE USCIRE VENIRE APPARIRE MORIRE SALIRE SCOMPARIRE 

dico esco vengo appaio muoio salgo scompaio 

dici esci vieni appari muori sali scompari 

dice esce viene appare muore sale scompare 

diciamo usciamo veniamo appariamo moriamo saliamo scompariamo 

dite uscite venite apparite morite salite scomparite 

dicono escono vengono appaiono muoiono salgono scompaiono 

  

Noi et Voi restent souvent réguliers à la première et à la deuxième personne du pluriel 


